ÖFFENTLICHER VORTRAG/Public Talk

der Ehrwürdigen Chang Wu Fashi Freitag, 9. Juli 2021, 19 Uhr, online und im Meditationsraum Chan Bern

Achtsamkeit im Alltagsleben der Nonnen und Mönche

In diesem Vortrag wird die Ehrwürdige Chang Wu Fashi Aspekte ihres Alltagsleben als Nonne in der Dharma-Trommel-Linie mit uns teilen. Sie wird darüber sprechen, wie sie als buddhistische Nonne in der Megastadt von Vancouver lebt und wie sie die Anforderungen ihrer säkularen und administrativen Aufgaben mit ihrer Dharma Praxis in Einklang bringen kann. Diese Erfahrung, kann uns ein Vorbild sein, wie wir als Laien Praktizierende unsere weltlichen aufgaben mit der Dharma Praxis verbinden können.

Mindfulness in everyday life of monastics

Venerable Chang Wu Fashi will share with us aspects of her everyday life as a monastic in the Dharma Drum Lineage. She will speak how she manages to live as a Buddhist nun in the Megacity of Vancouver, how she can reconcile the demands of her secular and administrative responsibilities with her own Dharma practice. Her experience in combining secular duties with Dharma practice may provide us with a model how we as lay practitioners can address this issue.

Vortrag in Englisch, Online-Zugang:

https://us02web.zoom.us/j/87478663864?pwd = SGpJVIEvOEI0ZGtoYk1KY3BtZzImUT09

Meeting-ID: 874 7866 3864 Kenncode: 031470

Die Ehrwürdige Chang Wu Fashi, eine Nonne in der Chan-Tradition, ist zurzeit Äbtissin des Dharma Drum Vancouver Centre, einem Kloster in Richmond, BC, Kanada. In den letzten 15 Jahren gab sie regelmässig Unterricht in buddhistischer Philosophie und Meditation breitgefächerten Publikum unterschiedlichem Hintergrund und aus verschiedenen Altersgruppen. Sie führte intensive Meditations-Retreats für erfahrene Praktizierende in verschiedenen Zentren in den USA, England, Luxemburg, Mexiko und Taiwan durch. Daneben war sie auch Lehrerin für Buddhismus und Meditation an der Sheng Yen Academy und der Dharma Drum Sangha University in Taiwan. Ausserdem nahm sie an wissenschaftlichen Konferenzen und interreligiösen Dialogen weltweit teil und half bei deren Organisation mit. Sie kommt zum zweiten Mal in die Schweiz.



http://www.ddmba.ca/ddmba/index.php